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MUNICIPALIDAD DE QUILLON                                  
  SECRETARIA MUNICIPAL 
  
 
   ACTA DE CONCEJO ORDINARIA  Nº07/08 
 
En Quillón a 03 días del mes de marzo de 2008 y siendo las 
16:10 hrs., se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo 
Municipal, acordada por los Sres. Concejales. 
 
 
CONCEJALES ASISTENTES 
 

 Sr. Marcelo Pérez Salazar 
 Sr. Gabriel Navarrete Anabalon 
 Sr. Jorge Muñoz Álvarez 
 Sr. Carlos Iturra Valenzuela 
 Sr. Domingo Sagredo Vidal 
 Sr. Jaime Guzmán Nova 

 
Preside la sesión, el Sr. Alcalde, don Jaime Catalán 
Saldias, actúa como Ministro de Fe, el Sr. Secretario 
Municipal, don Mauricio Rojas Román. 
 
Comprobada la existencia de quórum, se da a conocer la 
tabla a tratar: 
 

 APROBACION  ACTA SESION ANTERIOR 
 CORRESPONDENCIA 
 CUENTA DEL SR. PRESIDENTE 
 ASUNTOS PENDIENTES 
 ASUNTOS NUEVOS   
 ASUNTOS VARIOS E INCIDENTES 

      
 
APROBACION ACTAS Nº06 
 
El acta Nº06 es aprobada con las siguientes observaciones: 
 
Pag. Nº6: Debe decir: También están aprobados los M$52.000, 
para los pavimentos de la calle J.P. Flores, hasta calle 
Margarita por Jacinto Sepúlveda. 
 
Sr. Iturra 
 
Pag. Nº5: Dice: culpable 
Debe decir: acusatoria 
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CUENTA DEL PRESIDENTE 
 
 
El Sr. Alcalde aborda el tema de la proposición de 
personas, para formar parte del los directorios de las 
corporaciones de deportes y cultura. 
 
De lo anterior sugiere a los Sres. Concejales, que ellos 
propongan al interior del concejo, nombres de personas, 
para formar parte de los directorios. 
 
Se abordara el tema en la próxima sesión. 
 
En otro tema el Sr. Alcalde informa, que por efecto de la 
sequía, se ha arrendado camión aljibe, para el traslado de 
agua a sectores que lo necesitan, el cual esta costeado con 
fondos de emergencia regional. Agrega que existen familias 
que se les esta entregando agua, en receptáculos de 200 
litros. 
 
De lo anterior indica que se presentara una modificación 
presupuestaria, para suplementar el ítem de emergencia, 
para compra de motobomba, cañería de pvc, etc. 
 
En otro tema, informa que las salas cunas, comenzaron a 
funcionar el jueves pasado, con bastantes niños. Se agrega 
que con el objetivo de no perder la subvención del mes de 
febrero, se están ocupando las salas cunas, estando 
pendiente la recepción de las obras. Señala que las 
inauguración de las salas cunas, se realizaría a fin de 
mes.  
 
También informa que la inauguración de la escuela Laguna 
Avendaño, se realizara a fin de mes, a espera de contar con 
una autoridad nacional en la ocasión. 
 
Se informa además que se esta desarmando la escuela de El 
Casino, para iniciar los trabajos de construcción. Se 
adquirirán mediaguas, para instalar las salas provisorias 
en el recinto de la JJVV, en donde se realiza la feria. 
 
El Sr. Navarrete señala el porque la actual empresa, no 
trabajo con los niños en la actual construcción, ya que en 
el lugar donde se realizarían las clases, se corre el 
riesgo de accidentes. 
 
El Sr. alcalde indica que la empresa no acepto, por efecto 
de tiempo de construcción. 
 
En otro tema el Sr. Alcalde informa, que se comenzara a 
trabajar en la pavimentación de la calle Jacinto Sepúlveda. 
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También señala que se aprobaron los M$152.00, faltantes 
para el PMB del sector norte de Quillon, a lo cual la 
próxima semana que estaría firmando el contrato en el 
sector. 
 
El Sr. Sagredo manifiesta que han existido gran cantidad de 
reclamos, por efecto de la entrada gratuita al recinto del 
balneario municipal. Señala que lo anterior se resolvería 
definitivamente, con el proyecto de la costanera. 
 
El Sr. Alcalde de lo anterior, señala que se firmara un 
contrato privado entre el CFI Nueva Aldea y una empresa, 
para elaborar el diseño de la costanera. Estima que el 
financiamiento de construcción de la costanera, seria por 
etapas. Agrega que como una forme de hacer participé a la 
comunidad, el diseño será consultivo a los vecinos. 
 
De lo anterior se espera terminar con los conflictos que ha 
generado la laguna. Agrega que en el CDE, se declaró que no 
existiría problema en abrir la calle J.P. Flores, hasta el 
agua, no obstante se señalo que existiría un problema de 
seguridad. 
 
El Sr. Alcalde indica que el tema del balneario, se deberá 
abordar en tiempo y forma, para resolver el tema. 
 
El Sr. Iturra señala que falta un programa turístico de 
desarrollo de la laguna. Agrega que el extraña la actitud 
de bomberos o del administrador del recinto, ya que se 
percato que se les estaba cobrando la entrada a algunos 
veraneantes, también se señalo que bomberos vendría al 
concejo, a rendir cuenta del producto del comodato. 
 
El Sr. Navarrete manifiesta que la laguna se abrió para la 
gente de Quillon y las personas de otras comunas, debieran 
pagar por la entrada, aunque sea un bajo precio. 
 
El Sr. Alcalde indica que a la gente de Quillon, se deberá 
entregar un pase liberado. 
 
El Sr. Muñoz señala que se debiera ver cual es la propuesta 
turística para Quillon, la cual no esta clara para el 
encargado de turismo municipal, agrega que al no tener 
clara la situación se presta para algunos vicios. Señala 
que la idea es proyectar algo concreto, como podría ser la 
costanera y proyectar un casino de calidad. 
 
En otro tema el Sr. Iturra señala que sostuvo 
conversaciones con vecinos de Chillancito y Abratec, por 
efecto del encauzamiento del rio, para evitar inundaciones. 
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De lo anterior señala que no hubo consenso entre Abratec y 
los vecinos, por lo que sugiere que el municipio pudiera 
servir de mediador. 
 
De lo anterior el Sr. Alcalde indica que la DOH y Vialidad, 
se encargarían de realizar los trabajos de encauce, a lo 
cual aun no hay respuesta. 
 
ASUNTOS NUEVOS 
 
 
El Sr. Alcalde indica que en esta parte de la sesión, se 
abordara el tema del manejo de residuos domiciliarios, para 
la cual se ha citado al concejo al encargado de 
medioambiente, Sr. Oscar Henríquez. 
 
El Sr. Henríquez informa acerca de la operatoria del manejo 
de residuos en Quillon, agregando que producto de la mayor 
cantidad de basura que se tuvo que extraer en el verano, se 
debió implementar un sistema de trasvasije de basura, con 
el objetivo de hacer mas eficiente el traslado de los 
residuos al relleno sanitario. 
 
También informa acerca de la adjudicación del proyecto de 
cierre del exvertedero. Además se implementara como plan 
piloto el sistema de separación de basura con la 
instalación de contenedores. 
 
El Sr. Muñoz consulta por el programa de educación, a los 
vecinos, en el tema de los residuos. 
 
El Sr. Henríquez señala que se comenzara con un plan 
piloto, en las escuelas. 
 
El Sr. Iturra indica que con la basura, se podría hacer 
abono orgánico. 
 
El Sr. Henríquez señala que se podría realizar, pero se 
requiere de una infraestructura mínima. 
 
En relación a la extracción de residuos, señala que 
recomienda realizarla en horario nocturno. 
 
El Sr. Navarrete manifiesta que se debe realizar mayor 
inspección, ya que se ha detectado que están botando 
cualquier tipo de basura en los container. 
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ASUNTOS VARIOS E INCIDENTES 
 
El Sr. Sagredo estipula, que la información señalada en 
relación a la venta de luminarias del Club Hípico de 
Concepción, no es tal. 
 
También hace referencia al término de la construcción de 
los SSHH de la sede Bella Vista. 
 
El Sr. Alcalde indica que se solicitara un informe al 
respecto. 
 
El Sr. Sagredo señala que los feriantes de la feria 
agrícola, están solicitando proseguir en la Avda. 
Cayumanqui. 
 
El Sr. Alcalde manifiesta que la feria, se proyecto para 
los productos de temporada que se cultivan en Quillon, por 
lo que se evaluara su seguimiento durante el año. 
 
El Sr. Sagredo señala que según funcionarios del SS Ñuble, 
indicaron que los ingresos para el funcionamiento del 
CECOF, se proyecto para uno de menos dimensiones que el 
actual, por lo que no se alcanzaría a financiar, y debería 
poner recursos el municipio. 
 
El Sr. Alcalde, señala que eso no fue lo que informo en un 
principio, por lo que los ingresos deberán financiar el 
funcionamiento del CECOF, en forma integra. 
 
El Sr. Sagredo sugiere el aumentar el tamaño de la escalera 
de la pasarela El Tropezón. 
 
El Sr. Alcalde indica que no seria posible, ya que restaría 
el transito de carretas. 
 
El Sr. Navarrete señala que se requiere conocer el plan de 
trabajo de los Prodesales. 
 
El Sr. Alcalde indica que se dará a conocer a la brevedad. 
 
El Sr. Muñoz consulta por los contratos de los profesores 
de la orquesta infantil. 
 
El Sr. Secretario Municipal, señala que el programa ya esta 
decretado y que los contratos y resoluciones, ya están en 
poder de la oficina de personal, para que actualice los 
contratos, no obstante se esta a la espera que la Sr. Olga 
Merino modifique el proyecto, lo que aun no ocurre. 
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El Sr. Muñoz sugiere el cambiar los tableros de basquetbol 
del gimnasio, ya que están deteriorados, mas aun que se 
esta realizando un trabajo con algunos jóvenes en esta 
disciplina deportiva. 
 
También sugiere que se pueda destinar medio tiempo a alguna 
alumna en práctica, para que pueda trabajar en los 
proyectos de los concejales. 
 
El Sr. Navarrete consulta por la inauguración del CECOF. 
 
El Sr. Alcalde indica que se esta a la espera del anuncio 
del SS. Ñuble. 
 
El Sr. Navarrete manifiesta si Anfa, ha realizado alguna 
evaluación, en relación al campeonato de fútbol nacional, 
realizado en Quillon. 
 
También sugiere el construir otro estadio en el sector 
Esparraguera. 
 
Sugiere el coordinar con el municipio y Anfa Quillon, el 
inicio del campeonato oficial, mas aun que el municipio 
costeara en el presente año, los árbitros. 
 
También sugiere que se retiren los letreros de publicidad 
que están en la calle El Roble, ya que impiden la buena 
visón de las automovilistas. 
 
El Sr. Muñoz informa acerca de la realización del baile 
realizado en día sábado reciente. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a 
las 18:00 hrs. 
 
 
 
 
 

JAIME CATALAN SALDIAS 
PRESIDENTE 

 
 
 
 

MAURICIO ROJAS ROMAN 
SECRETARIO MUNICIPAL 

MINSITRO DE FE 
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